



PEMERINTAH PROVINSI GORONTALO
SEKRETARIAT DAERAH

Jln. Sapta Marga Kelurahan Botu Kec. Dumbo Raya Kota Gorontalo Telp. (0435) 821277

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : SRI WAHYUNI D. MATONA, S.STP,. M.Si
Jabatan : KEPALA BIRO ORGANISASI SEKRETARIAT DAERAH
PROVINSI GORONTALO

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Drs. SOFIAN IBRAHIM,. M. Si
Jabatan : SEKRETARIS DAERAH PROVINSI GORONTALO

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Gorontalo, Januari 2024

Pihak Kedua,


Drs. SOFIAN IBRAHIM, M.Si

Pihak Pertama, .


SRI WAHYUNI D. MATONA,. S.STP,. M.Si

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024
BIRO ORGANISASI SETDA PROVINSI GORONTALO**

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
1.	Terwujudnya Penataan Organisasi	Persentase Perangkat Daerah yang tepat fungsi dan tepat ukuran	100 %
		Persentase Perangkat Daerah yang telah mengimplementasikan RB > Baik	78,50 %
		Persentase Perangkat daerah dengan tingkat Nilai SAKIP dengan Kategori Baik (BB)	70,01 %
2.	Meningkatnya Tata Kelola Pemerintahan Lingkup Biro	Indeks Kepuasan Masyarakat Biro	80
		LKIP Biro	1 Laporan

Program	Anggaran	Keterangan
1. Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Rp. 4,524,508,304	APBD
2. Penataan Organisasi	Rp. 1,075,402,806	APBD

Gorontalo, Januari 2024

SEKRETARIS DAERAH,

Drs. SOFIAN IBRAHIM, M.Si

KEPALA BIRO,

SRI WAHYUNI D. MATONA, S.STP, M.Si

**DEFINISI OPERASIONAL
INDIKATOR KINERJA SASARAN
BIRO ORGANISASI SETDA PROVINSI GORONTALO**

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Definisi Operasional
1.	Terwujudnya Penataan Organisasi	Persentase Perangkat Daerah yang tepat fungsi dan tepat ukuran	<p>Hasil evaluasi kelembagaan Perangkat Daerah, dengan ketentuan sudah memenuhi kriteria :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nomenklatur PD sudah sesuai dengan pedoman nomenklatur berdasarkan peraturan perundang-undangan. 2. Keselarasan fungsi PD telah bersesuaian dengan masing-masing urusan pemerintahan. <p>Sumber Data: Hasil Evaluasi Perangkat Daerah</p>
		Persentase Perangkat Daerah yang telah mengimplementasikan RB > Baik	<p>Laporan Hasil Evaluasi pelaksanaan Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah yang dihitung dengan menjumlahkan angka hasil pembobotan dari masing-masing komponen, dengan kategori Baik yaitu nilai >60-70</p> <p>Sumber Data: Hasil Evaluasi implementasi RB Perangkat Daerah Oleh Tim Daerah</p>
		Persentase Perangkat daerah dengan tingkat Nilai SAKIP dengan Kategori Baik (BB)	<p>Laporan Hasil Evaluasi AKIP Perangkat Daerah yang merupakan nilai hasil akhir dari penjumlahan komponen-komponen penilaian yang memberikan gambaran tingkat AKIP PD yaitu Perencanaan, Pengukuran Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Pelaksanaan evaluasi internal, dengan kategori nilai:</p> <ul style="list-style-type: none"> - BB (nilai>70-80)= Sangat Baik <p>Sumber Data: Hasil Evaluasi AKIP Perangkat Daerah Oleh Tim Daerah</p>
2	Meningkatnya Tatakelola Pemerintahan lingkup Biro	IKM Biro	<p>IKM adalah data dan informasi tentang tingkat kepuasan masyarakat yang diperoleh dari hasil pengukuran secara kuantitatif dan kualitatif atas pendapat masyarakat dalam memperoleh pelayanan dari aparatur penyelenggara pelayanan publik dengan membandingkan antara harapan dan kebutuhannya.</p> <p>Indeks Kepuasan Masyarakat di tetapkan melalui survey kepuasan masyarakat, yang merupakan nilai hasil akhir dari penjumlahan nilai per unsur dan jumlah responden dengan rumus :</p> <p>Skor KM Total = $(Total\ nilai\ semua\ unsur) / (jnh\ responden \times jlh\ unsur) \times 100/4$.</p> <p>Sumber Data: Hasil SKM Perangkat Daerah</p>

		LKIP Biro	Laporan Pertanggungjawaban kinerja yang menggambarkan tingkat akuntabilitas kinerja dan implementasi SAKIP yang melingkupi perencanaan, pengukuran kinerja, pelaporan dan evaluasi internal. Sumber Data: Biro Organisasi
--	--	-----------	--

RENCANA AKSI KINERJA TAHUN 2024
BIRO ORGANISASI SETDA PROVINSI GORONTALO

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target 2024	Target Kinerja Triwulan				Program	Anggaran (Rp)
				TW1	TW 2	TW 3	TW 4		
1	Terwujudnya Penataan Organisasi	Persentase Perangkat Daerah yang tepat fungsi dan tepat ukuran	100%	25%	25%	25%	25%	Penataan Organisasi	4,524,508,304
		Persentase Perangkat Daerah yang telah mengimplementasikan RB > Baik	78,50 %	-	-	-	78,50 %		
		Persentase Perangkat daerah dengan tingkat Nilai SAKIP dengan Kategori Baik (BB)	70,01 %	-	70,01 %	-	-		
2	Meningkatnya Tatakelola Pemerintahan lingkup Biro	IKM	80				80	Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	1,075,402,806
		LAKIP	1 Lap	1 lap					

Gorontalo, Januari 2024

Kepala Biro Organisasi,

SRI WAHYUNI D. MATONA, S.STP, M.Si